

Bericht StV Physik

- Vor Beginn der Weihnachtsferien gab es einen Spieleabend auf unserem Discord-Server mit ca. 15 Teilnehmern. Wird aufgrund guter Rückmeldungen im kommenden SS wiederholt.
- Stellungnahme zur UG-Novelle wurde im Jänner eingereicht
- Am 10. Februar wird in der Sitzung der Studienkommission das neue Curriculum für das Bachelorstudium Physik (Inkrafttreten mit WS 21/22) finalisiert. Anfang des nächsten Semesters wird es daher einen zweiten digitalen Infoabend für alle Studierenden zu diesem Thema geben.